

Comenzó la marcha blanca del pórtico de cámaras de televigilancia en Putaendo

Un gran avance en materia de seguridad ha dado la comuna de Putaendo con el inicio de la marcha blanca del pórtico de cámaras de televigilancia en el sector de la Punta el Olivo. Una obra financiada a través de la Subsecretaría de Prevención del Delito, y que además cuenta con equipos tecnológicos lectores de patentes.

El alcalde de la comuna de Putaendo, **Mauricio Quiroz**, destacó que estas cámaras permiten transmitir las imágenes a la central de cámaras del municipio. Junto con esto, el edil agregó que se trabaja para que estas mismas también puedan ser enviadas directamente a Carabineros.

«Con recursos de la Subsecretaría de Prevención del Delito, instalamos un pórtico de

cámaras de televigilancia, de contexto, pero también lectora de patentes. Esto ya está en marcha blanca, queda un poco para afinar y poder transmitir las imágenes a los puntos que tenemos considerados, tanto a la nueva central de cámaras de televigilancia que hemos financiado como municipio, pero también tenemos un principio de acuerdo con Carabineros, para ver la posibilidad que esas imágenes lleguen a Cenco, a la Prefectura», señaló.

En este contexto, el edil comentó que «en el transcurso de las próximas semanas, una vez recepcionadas las obras, vamos a inaugurar como corresponde, pero decirle a los vecinos y vecinas de Aconcagua, que en Punta del Olivo tenemos un pórtico de cámaras de tele-

• **Municipio trabaja para el proyecto de una nueva infraestructura de estas características.—**

vigilancia y lector de patentes, que va a permitir garantizar mayor seguridad o tener medios de pruebas».

Asimismo, el alcalde aseguró que también se trabaja en la elaboración de un proyecto para la construcción de un pórtico de estas mismas características en el sector de El Tártaro. Con esto, se podría tener un circuito de cámaras en las principales rutas de conexión que tiene Putaendo.

«Adicionalmente, este año vamos a postular un nuevo proyecto para tener un pórtico de cámaras de televigilancia en el sector de El Tártaro, en la ruta E411 que nos une



Comenzó la marcha blanca del pórtico de cámaras de televigilancia en Putaendo.

con la Provincia de Pe- torca, así que vamos a tener un circuito que nos va a permitir y garantizar mayor seguridad para todos los que viven en Aconcagua», indicó.

Respecto a esta última iniciativa, Mauricio Quiroz sostuvo que «lo vamos a postular

este año, tenemos preasignados los recursos, 51 millones de pesos de la Subsecretaría de Prevención del Delito, y los marcos presupuestarios se asignan año a año, y somos los municipios los que tenemos que presentar los proyectos», cerró.